



**MUATAN SOAL EVALUASI *PRODUCTION ÉCRITE*  
*PRÉ-ÉLÉMENTAIRE* DALAM MENDUKUNG  
PENCAPAIAN *DELTA A1***

skripsi  
disajikan sebagai salah satu syarat  
untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan  
Prodi Pendidikan Bahasa Prancis

oleh

**Eko Apriliani**

**2301405068**

PERPUSTAKAAN  
**UNNES**

**JURUSAN BAHASA DAN SASTRA ASING  
FAKULTAS BAHASA DAN SENI  
UNIVERSITAS NEGERI SEMARANG**

**2010**

## ABSTRAK

Apriliani, Eko. 2010. *Muatan Soal Evaluasi Production Ecrite Pré Elémentaire Dalam Mendukung Pencapaian DELF A1*. Skripsi. Jurusan Bahasa dan Sastra Asing, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Semarang. Pembimbing : I. Drs. Sudarwoto, M.Pd , II. Dra. Dwi Astuti, M.Pd.

**Kata Kunci :** evaluasi, *production écrite*, *DELF A1*.

Setiap pembelajaran tidak lepas dari kegiatan evaluasi. Demikian juga dengan pembelajaran bahasa Prancis yang mengadakan evaluasi di setiap akhir kegiatannya. Di samping tes dalam pembelajaran bahasa Prancis yang diberikan pada satuan/ instansi pendidikan, terdapat pula tes *DELF (Diplôme d'Etudes Langue Française)*, yang merupakan tes kebahasaan yang digunakan untuk mengetahui kemampuan berbahasa Prancis seseorang yang diakui secara internasional. Di tahun pertama, mahasiswa UNNES yang mempelajari Bahasa Prancis diharapkan lulus tes *DELF A1*. Untuk mendukung hal ini, dosen pengampu mata kuliah harus menyusun evaluasi yang memiliki muatan soal atau unsur-unsur yang menyerupai tes *DELF A1* agar mahasiswa memiliki kesiapan dalam mengikuti tes *DELF A1*, yang di dalamnya terdapat tes *Production écrite*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah dalam tes *production écrite pre-élémentaire* buatan dosen mengacu pada kriteria tes *DELF A1*? Objek yang diteliti adalah soal evaluasi mata kuliah *Production Ecrite Pré Élémentaire*. Soal tersebut terdiri dari 15 soal. Untuk memperoleh data dalam penelitian ini digunakan metode dokumentasi. Setelah data terkumpul, kemudian dianalisis dengan mengacu pada kriteria *DELF A1 production écrite*.

Hasil analisis menunjukkan bahwa dari 15 soal yang terkumpul terdapat 14 butir soal *Production Ecrite Pré Élémentaire* yang sesuai dengan kriteria *DELF A1 (production écrite)*, yaitu meminta pembelajar membuat kalimat sederhana, memperkenalkan diri sendiri dan orang lain, membuat surat, dan menyusun kalimat dengan menggunakan kata penghubung. Terdapat 1 soal yang tidak sesuai dengan *descripteur DELF A1 (production écrite)*, yaitu dikte, meskipun demikian soal tersebut masih dalam jenis tes menulis.